

COMENTARIO GENERAL DE LOS INDICADORES CURSO 20/21

(convocatoria 21/22)

En relación la **Evaluación y Mejora del Rendimiento Académico (P1)** tras un análisis exhaustivo en estos últimos años, podemos decir que el Grado de Fisioterapia tiene muy buenos datos. La oferta académica se ve completada cada año para fisioterapia, quedando una gran cantidad de alumnos en espera para el acceso a esta titulación, a pesar de que los suelen elegir en primera opción el centro propio y en segundo lugar el centro adscrito. La nota media de acceso sigue siendo bastante alta, siendo el Grado en Fisioterapia una de las titulaciones de Ciencias de la Salud donde los alumnos tienen los mejores expedientes. La nota de corte sube este año respecto a los anteriores y sigue siendo una de las más altas junto a Medicina, Odontología y Enfermería. Fisioterapia es una de las titulaciones más demandada en nuestro centro.

El número de estudiantes matriculados en el título es muy alto en relación con el número de plazas ofertadas cada curso académico. A pesar de que el Grado en Fisioterapia tiene un alto predominio de parte práctica, los alumnos responden a pesar de estos tiempos difíciles con tasas sobresalientes respecto al rendimiento académico. En nuestro Centro así se refleja el esfuerzo realizado para que las sesiones on line fuesen del máximo nivel (eficacia alta debido al ajuste de los contenidos y la temporalidad de estos).

La mayoría de los alumnos logran los objetivos académicos planteados cada año, observándose una sinergia organizativa óptima entre el centro y el alumnado. La mayoría de los estudiantes de nuestro Centro se gradúan con su promoción. El número de egresados es bastante elevado y mejora cada año, gracias a la fantástica adherencia académica. Esto nos da cada año mejores números sobre la tasa de abandono (creación años anteriores de una comisión de valoración de las tasas de abandono que analiza y tomar medidas en relación con este ítem).

En definitiva, el Centro Universitario de Osuna en su Grado de Fisioterapia mejora sus números cada año; siendo este grado uno de los más demandados en nuestro Centro. Seguimos muy cerca a los alumnos/as, en particular a los mayores de 30 años que no pueden compatibilizar los estudios con el trabajo (adaptamos y favorecemos la adhesión de contenidos formativos teóricos-prácticos de forma individualizada). Cada año tenemos más convenios de colaboración.

En Cuanto a la Evaluación y mejora de la Calidad de la Enseñanza y el Profesorado (P2) Al proyectos.

Por lo que respecta a la **evaluación de las Infraestructuras y recursos (P03)**, podemos señalar

En cuanto a los procedimientos **(P04) Análisis de los programas de movilidad, (P05) Evaluación de las prácticas externas y (P06) Evaluación de la Inserción Laboral de los Graduados y de la Satisfacción con la Formación Recibida**, hay que señalar que dado que el primer curso académico en el que se empezó a impartir el título fue el 2019/2020, en el curso 2020/2021 estudiado en este informe, no tenemos alumnos de movilidad, ni en practicas ni lógicamente egresados.

En lo concerniente a la **Evaluación y Análisis de la Satisfacción Global con el Título (P7)** es

Esto nos lleva al siguiente procedimiento analizado **Gestión, y atención de quejas, sugerencias e incidencias (P08)**, ya que los buenos resultados de valoración del título por parte de los principales grupos de interés, alumnos, PDI y PAS son responsables en parte de que durante los dos años de vigencia del título no se hayan producido ningún tipo de queja a través del buzón de quejas y sugerencias.

La otra causa que explica el no uso del buzón de quejas radica en la idiosincrasia del centro donde la secretaria, jefatura de estudios y directora son muy accesibles al alumnado, PDI y PAS y el trato directo y de cercanía a estos grupos es seña de identidad de nuestro centro. En consecuencia, los problemas que van surgiendo en el día a día se van solucionado de una forma directa por el órgano competente y no es necesario plantear una queja por otras vías.

Para finalizar respecto a **los mecanismos de difusión del título (P09)** podemos decir que La remodelación de la página web ha llevado a una modernización y mejora de los datos estadísticos que nos ofrece con lo que para el curso 21/22 tendremos unos datos mas precisos sobre el número de visitas a la información del título disponible en nuestra web.

En el informe del curso 19/20, convocatoria 20/21 los datos se nos proporcionaron en el MANTA, que nos envía la unidad técnica de calidad, que a su vez se los suministra los servicios centrales.

Los datos de los que disponíamos este año eran los datos conjuntos de los últimos años, así que hemos realizado una media que es la que ofrecemos.

En esos dos años se recibieron 24706 visitas, por lo que podemos pensar en unas 12353 por año. Datos muy interesantes para un título que en el curso 20/21 llevaba solo dos años de implantación, y con el primer curso de inicio en el año de la pandemia.